
A
Ipitanga, a fim de proporcio-
nar melhor mobilidade para
motoristas e pedestres que
se deslocam pela região. A
intervenção, que integra o pa-
cote de ações municipais
para o aniversário de 475
anos da capital baiana, foi
entregue pelo prefeito Bruno
Reis em evento no local.

Com investimento de
R$9,1 milhões, a nova liga a
Rua José Augusto Tourinho
Dantas, em Praia do Flamen-
go, às ruas Irajuba e Dr. Afrâ-
nio de Carvalho, já dentro do
Marisol, beneficiando mais de
40 mil moradores que vivem
no entorno. Antes, quem se
deslocava pela região preci-
sava se desviar até a orla e
seguir pelas ruas Clóvis Be-
vilácqua e Ibitiara para só de-
pois acessar o loteamento
em Ipitanga, o que aumenta-
va o fluxo de veículos e os con-

Prefeitura de
Salvador inaugurou
ontem (21) uma
nova ligação viária
entre a região de
Praia do Flamengo e

Nova ligação vai beneficiar mais de 40 mil pessoas
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gestionamentos.
Bruno Reis afirmou que,

depois de vários investimen-
tos na região, faltava essa
solução de mobilidade. “Aqui,
a Prefeitura fez diversas
obras de requalificação, em
especial de toda a orla de Ste-
lla Maris, Praia do Flamengo
e Ipitanga. Faltava esta via, até
porque, quando fizemos a orla
de Ipitanga, ela passou em
parte dela a ter sentido único.
Importante, também, desta-
car toda a preocupação am-
biental que tivemos nessa
obra”, disse.

Os serviços incluíram a
implantação de piso intertra-
vado com 70% de permeabi-
lidade, em conformidade com
as exigências do Zoneamen-
to de Área de Proteção Ambi-
ental (APA), de forma a permi-
tir a drenagem natural das
águas pluviais. Também fo-
ram colocados cerca em eu-
calipto, passeio, meio-fio,
piso tátil e iluminação em
LED. Além disso, a via con-
tém placas de educação am-
biental.

Nova passarela
vai oferecer
segurança e
mobilidade

A via, ecologicamente cor-
reta, está fora da poligonal do
Parque das Dunas. Em par-
ceria com a ONG de preser-
vação ambiental Unidunas, a
Prefeitura realizou o plantio de
1,3 mil mudas de espécies
da restinga original do parque
para recuperar uma área que

INAUGURAÇÃO
Obra faz parte das comemorações pelos 475 anos da capital

Village recebe 2ª
etapa do Circuito
Baiano de Tênis

O Village Itaparica vai
sediar a segunda etapa do
torneio de Tênis CBTI
(Circuito Baiano de Tênis do
Interior), de 22 a 24 de
março de 2024. Essa é a
segunda etapa do torneio,
de um total de 13, sendo a
última, em dezembro,
também no Village Itaparica.
Com cinco quadras novas à
disposição, os atletas irão
competir em diversas
categorias, de primeira a
quinta classe, iniciante,
sênior A, sênior B, sênior C,
infanto juvenil, feminino B,
duplas A/B/C.

A Avenida Juracy Maga-
lhães Júnior receberá em
breve uma nova passarela,
na altura do Cidade Jardim,
que deverá oferecer maior
segurança e acessibilidade
para pedestres, especial-
mente para aqueles com
mobilidade reduzida. A
estrutura está sendo
construída pela Companhia
de Desenvolvimento Urbano
de Salvador (Desal), em
parceria com a Superinten-
dência de Obras Públicas
de Salvador (Sucop), e
prevista para ser entregue
em abril próximo. Com 354
metros de extensão, a
passarela terá piso tátil,
sinalizações, guarda-corpo
e corrimão em toda a
estrutura, tudo em conformi-
dade com as normas da
ABNT.

Nova via entre Praia do Flamengo e Ipitanga foi entregue à população pela Prefeitura
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estava muito antropizada. A
obra ainda beneficiou o trecho
do Rio Sapato que passa con-
finado sob o Condomínio Ca-
minho das Águas, mantendo
o seu curso livre e substituin-
do uma manilha de 50cm por
uma galeria de 2x2 metros.

Presidente da Unidunas,

Jorge Santana explicou o
monitoramento da obra:
“Quando esse projeto foi ide-
alizado, ele passava por den-
tro do parque, que era a cha-
mada Linha Branca. Houve
um diálogo com a Prefeitura,
mostrando que passaria por
dentro do parque. Na mesma
hora prefeito disse ‘então não
vou mexer nessa área’. Ele
afastou e criou o projeto total-
mente fora da poligonal. Para
a gente isso foi muito impor-
tante, uma vitória muito gran-
de e respeitada”, disse.

“O que eu tenho a dizer é
que acompanhei a obra, até
porque está vizinha à nossa
sede, e aqui não houve se-
quer um dano ambiental, nem
à fauna, nem à flora. Nós fize-
mos aqui um plantio de 1,3
mil mudas em uma área que
estava bastante antropizada e
a Prefeitura nos ajudou a re-
cuperar. Então eu vejo que
existe a preocupação ambi-
ental, tomando a atitude de
conservação e de preserva-
ção ambiental, principalmen-
te na cidade”, completou.

O ano de 2024 começou
bem para a indústria de mo-
tos no Brasil: foram registra-
dos nos dois primeiros me-
ses deste ano 279.611 em-
placamentos, contra 211.111
do primeiro bimestre de
2023: uma alta de 32,45% na
comparação com os dois pri-
meiros meses de 2023.  Os
dados são da Fenabrave –
  Federação Nacional da Dis-
tribuição de Veículos Automo-
tores (Fenabrave).

Este ano na Bahia as
vendas também cresceram
no mesmo período analisa-
do em comparação com ano

Venda de motos cresce no Brasil e Bahia ocupa 4º lugar
passado. Até fevereiro, foram
17.816  veículos de duas ro-
das emplacados, sendo
8.629  em fevereiro e 9.187
em fevereiro.  Já nos dois pri-
meiros meses de 2023 fo-
ram 13.755 motos emplaca-
das.

No ranking nacional, a
Bahia ficou em 4º lugar entre
os estados com maior em-
placamento nos anos de
2022, 2023 e nesse bimes-
tre de 2024.  Para o presi-
dente da Federação, Andreta
Jr, os resultados são indica-
tivos econômicos e setorais
que mostram uma conjuntu-
ra positiva para este ano.
“Especialmente, pela redu-
ção das taxas de juros e um

ambiente mais favorável à
oferta de crédito e, portanto,
à maior disponibilidade de
recursos para financiamen-
tos de veículos”, afirma.

São diversos os motivos
que levam a população a
comprar motos, desde eco-
nomia do combustível a
menor  tempo no trânsito,
mas um deles permanece
sendo um dos principais
desde 2020:  o número de
serviços deliverys cresceu
no país, principalmente du-
rante a pandemia, quando
muita gente ficou desempre-
gada e migrou para o servi-
ço.

“As motos  desde 2015
vem tendo um crescimento

nas vendas. Mas quando
chegou 2020, teve um boom
com os deliverys e de certa
forma muita gente percebeu
que o veículo era muito práti-
co para o dia a dia, mesmo.  
Eu vendo muito mais motos
do que carros, também por
causa do preço, mas não por
causa de pessoas com me-
nos dinheiro”, diz Claúdio
Abreu, vendedor de conces-
sionária da Honda.

Com o aumento das ven-
das, exige-se mais produ-
ção. As fabricantes de moto-
cicletas instaladas no PIM
(Polo Industrial de Manaus)
produziram 1.573.221 unida-
des em 2023. De acordo com
levantamento da Associação

HIEROS VASCONCELOS RÊGO
REPORTER

Brasileira dos Fabricantes de
Motocicletas, Ciclomotores,
Motonetas, Bicicletas e Simi-
lares – Abraciclo, o volume é
11,3% superior ao registra-
do em 2022.

Esse desempenho supe-
rou a expectativa da associa-
ção de alcançar 1.560.000
unidades produzidas, sendo o
melhor resultado anual alcan-
çado desde 2013.

“Todas as fabricantes
mantiveram o ritmo de pro-
dução, apesar das dificulda-
des surgidas no decorrer do
ano. Isso comprova o esfor-
ço do setor na busca do cres-
cimento sólido e sustentá-
vel”, explica Marcos Bento,
presidente da Abraciclo.


